

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	輪之内町立仁木小学校			
実 施 期 間	平成25年11月9日(土)～11月28日(木)			
実 施 概 要	① いなほ祭り ② 芸術鑑賞会			
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他			
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input checked="" type="checkbox"/> その他			
来 校 者 数	保 護 者	300人	計 343人	
	地域関係者	青少年育成関係 10人 中学生ボランティア 30人 演示者 3人		
実 施 状 況	① いなほ祭り ・授業参観 参観機会の少ない父親、祖父母なども多数参観 ・ふれあい標語表彰式 地域づくり会議主催、最優秀作品は横断幕にし、地域内に掲示 ・ふれあい親子活動 = わくわくサイエンスショー 山梨県から先生を招き、日常生活の中にある「科学の力」を証明する実験を鑑賞。 手作りキットを親子で作成して自分たちでも実験に取り組む。			
	② ふれあい芸術鑑賞会 全校児童 ・劇団を招き、目の前で繰り広げられる演奏を鑑賞した。			
成 果 及 び 課 題	・学校の教育活動を見ていただくことで、理解を深めることができた。中でも、5年生が総合的な学習の時間に取り組んでいる『環境に優しい米づくり』について、アイガモ米のおにぎりを配布するとともにPR活動も行い、学習の意義や成果を伝えることができた。 ・『いなほ祭り』の開催に当たり、その趣旨に賛同して多くの協力や参加者を得ている。今年度は親子ふれあい活動のテーマを「科学の力」とした。PTA役員の全面的な協力で好評を得た。今後も活動の趣旨を啓発したり、活動の内容を吟味したりして、参加者が充実感を味わえるようにしたい。また、地域に向けて今まで以上に情報発信をしていく必要がある。			